
BM Böhling sagt zu, dass kurzfristig Abhilfe geschaffen wird. (Anmerkung: Ein neues 
drahtloses Mikrofon wurde bereits angeschafft.) 


